

Jungen Verbandsoberrliga Gr.E7

VfL Kirchheim : DJK Sportbund Stuttgart III
Sonntag, 03.04.2022, 10:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des VfL Kirchheim gegen den DJK Sportbund Stuttgart III

Nach rund 2 Stunden hartem Kampf in der Jungen Verbandsoberrliga Gr.E7 entführten die Gäste des DJK Sportbund Stuttgart III in ihrem 1. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Spiel beim VfL Kirchheim. Im letzten Spiel des Mannschaftskampfes, triumphierte Kilian Steinhübl. Nach dieser auch trotz Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom VfL Kirchheim um die Nummer 1 Christian Glöckner nun 3 Pluspunkte in der Tabelle.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Haus / Steinhübl bekamen ihre Gegner Kaiser / Ehrlich beim deutlichen 9:11, 10:12, 8:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Fast verloren schien am Nachbartisch das Spiel von Glöckner / Steinhübl gegen Dobroluka / Xu, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Glöckner / Steinhübl jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten mit 6:11, 8:11, 12:10, 11:3, 12:10. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Christian Glöckner verlor sein Match gegen Wolfgang Ehrlich unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Mit 1:3 verlor dann Sebastian Steinhübl seine Partie gegen Paul Kaiser. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. David Häuser kam mit der Spielweise von Luca Xu am Tisch indessen gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Rion Dobroluka fand Kilian Steinhübl von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Christian Glöckner und Paul Kaiser entschieden, das Christian Glöckner letztendlich gewann. Ein Satz reichte nicht, weshalb Sebastian Steinhübl das Match gegen Wolfgang Ehrlich letztlich mit 1:3 verlor. David Häuser gegen Rion Dobroluka hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Kilian Steinhübl und Luca Xu holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Kilian Steinhübl und Luca Xu, das Kilian Steinhübl letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 03.04.2022 gegen die TTSF Hohberg, während der DJK Sportbund Stuttgart III am 03.04.2022 gegen die TTSF Hohberg antritt.

Statistik:

VfL Kirchheim

Doppel: Häuser / Steinhübl 0:1, Glöckner / Steinhübl 1:0

Einzel: C. Glöckner 1:1, S. Steinhübl 0:2, D. Häuser 1:1, K. Steinhübl 2:0

DJK Sportbund Stuttgart III

Doppel: Kaiser / Ehrlich 1:0, Dobroluka / Xu 0:1

Einzel: P. Kaiser 1:1, W. Ehrlich 2:0, R. Dobroluka 1:1, L. Xu 0:2